

Communiqué de presse



Inauguration de l'exposition annuelle « Expérez la couleur ! »

Walkringen. Le 11 février 2021, la nouvelle exposition annuelle thématique ouvrira ses portes au Sensorium. Elle vous emmènera dans le monde de la couleur, de la lumière et de l'obscurité et vous invitera à expérimenter ces thèmes fascinants avec des spectres, des miroirs et des instruments captivants. Les 25 stations interactives permettront d'explorer et de vivre activement l'origine, le comportement et l'interaction de la lumière et de la couleur. L'étonnement est de mise !

La nouvelle exposition temporaire du Sensorium s'intitule "Expéitez la couleur !". Les stimuli optiques nous influencent du réveil à l'endormissement, le plus souvent inconsciemment - notre vie et nos actions dépendent en grande partie du sens de la vue et les couleurs y jouent un rôle central. Cependant, la vision est individuelle et la couleur est une impression subjective - qui peut savoir comment une autre personne voit une couleur et ce qu'elle ressent ? La couleur peut-elle même être perçue par d'autres sens ?

Outre l'expérience émotionnelle et intuitive de « la couleur », l'exposition « Expéitez la couleur ! » permet aux visiteurs de découvrir de manière simple et décomplexée la lumière et l'obscurité, le spectre et le mélange des couleurs, l'optique, la polarisation, les couleurs physiologiques, les « illusions » et les phénomènes de notre sens de la vue, grâce à de nombreuses stations interactives conçues de main de maître. Le Sensorium vous invite à jouer en toute décontraction avec la couleur et la lumière et à découvrir leurs relations et interactions.

Cette exposition temporaire se compose de stations interactives de l'exposition « Experiment FARBE - 200 ans de théorie des couleurs de Goethe » de 2010 au Goetheanum. Du 2 juillet au 9 octobre 2022, des tableaux et des objets de Jasmina Bogdanović, Nora Löbe et Johannes Onneken, qui font également partie d'Experiment FARBE, seront exposés à la Galerie Rüttihubelbad. Et des manifestations scientifiques parallèles auront lieu de mars à octobre 2022.

Exposition artistique collective

Le Sensorium invite chaque année des artistes au musée pour contribuer de manière créative au thème de l'exposition temporaire. Cette année encore, six artistes ont interprété de manière sensible ce thème aux multiples facettes : par exemple, avec son triptyque « Les Structures et la couleur », l'artiste plasticien Dyai Saugey propose de questionner notre rapport à la couleur, la façon dont elle est perçue et dont elle peut être modifiée par nos sens.

Cérémonie d'ouverture : 11 février 2022, 18h

Lors de la cérémonie d'ouverture, le directeur du Sensorium Daniel Schmezer et Bart van Doorn du bureau culturel Erato présenteront les expositions du Sensorium, l'exposition d'art dans la galerie ainsi que le programme scientifique d'accompagnement. Après une performance de danse et de contrebasse, les invités pourront découvrir la nouvelle exposition et échanger leurs impressions lors d'un apéritif accompagné de musique.

Ceux qui souhaitent assister à la soirée d'ouverture peuvent s'annoncer jusqu'au 04 février :
info@sensorium.ch ou 031 700 85 85.

((Nombre de caractères : 3177))

Informations complémentaires pour les rédacteurs

Personne de contact principale

Daniel Schmezer, Directeur du Sensorium
031 700 81 91
daniel.schmezer@ruettihubelbad.ch

Relations publiques Sensorium

Anne-Sophie Marchal, Responsable Marketing & Communication Sensorium
031 700 85 85
anne-sophie.marchal@ruettihubelbad.ch

Erato Kulturbüro

Bart Léon van Doorn
078 661 55 02
kulturbuero@zapp.ch

Relations publiques Fondation Rüttihubelbad

Brigitte Feuz, Responsable Marketing & Communication
031 700 82 55
brigitte.feuz@ruettihubelbad.ch

Matériel Photographique

Aimablement fournis par la Fondation Rüttihubelbad
[Télécharger](#) (wetransfer)

Programme Erato Kulturbüro (en allemand)

Voir PDF en annexe

Informations complémentaires pour les lecteurs

sensorium



Le Sensorium au Rüttihubelbad

Le Sensorium est un champ d'expérimentation des sens. Ce musée bilingue comprend 80 stations interactives. Sons, couleurs, vibrations, odeurs, lumière et obscurité suscitent l'étonnement et invitent à explorer les lois de la nature. Il reçoit 50'000 visiteurs par année, dont des groupes de personnes avec une singularité intellectuelle. La Fondation Rüttihubelbad est implantée à

Walkringen, dans la campagne près de Berne. Elle réunit sur un même lieu le Sensorium, un établissement socio-thérapeutique pour personnes avec une singularité intellectuelle ou des troubles psychiques, un établissement pour personnes âgées, un sentier de découvertes, un hôtel-restaurant et une boutique.

Heures d'ouverture actuelles (sous réserve de modifications dues à Covid-19)

Du mercredi au samedi 10h00 - 17h30

www.sensorium.ch - info@sensorium.ch - 031 700 85 85

Fondation Rüttihubelbad
Marketing & Communication
Rüttihubel 29
3512 Walkringen
kommunikation@ruettihubelbad.ch



© 2022 Stiftung Rüttihubelbad